



Der „Scheiblingen“ wird nach dem Römerstein-Picknick wieder in neuem Glanz erstrahlen.

*Foto: privat*

## Pflege für den Stein

**Picknick** | Scheiblingsteiner bringen „Scheiblingen“ in Schuss. Anschließend geselliges Beisammensein.

**SCHEIBLINGSTEIN** | Am 25. Juli brechen die Scheiblingsteiner wieder einmal zu ihrem „Scheiblingen“ auf. Bei geselligem Beisammensein soll, ab 16 Uhr, bei einem Römerstein-Picknick der Stein wieder in neuem Glanz erstrahlen. „Wir zupfen Unkraut, säubern den

Weg und bringen den Stein wieder in Schuss“, erhofft sich Ursula Kohut wieder rege Beteiligung. Im Anschluss findet ein kleiner Umtrunk statt, veranstaltet vom Verein „Wir Scheiblingsteiner“. Speis und Trank sollten aber selbst zum Picknick mitgenommen werden.